

# さんようおのだウォッチング Watching

## SCENE 1 小野田高校かるた部 市長へ全国大会の結果報告

**夏** 休みに開催された全国大会の結果報告のため、8月30日、小野田高校かるた部の部員8人が市役所を訪れました。チームとして上位の成績を残すことは叶わなかったものの「一人ひとり最後まで諦めずに戦うことができた。肌で感じた全国のレベルを今後の練習に生かしたい」と話しました。



左から中平さん、藤田市長、佐々木さん

## SCENE 2 小学4年生2人組 山口国際ダンスコンペで上位

**8**月に開催された山口国際ダンスコンペティションのバレエシューズA部門で優勝した佐々木颯香さん(埴生小)と2位の中平華都さん(高泊小)が、8月31日、藤田剛二市長に喜びを報告しました。佐々木さんは「人に感動を与えられるコンテンポラリーダンサーになりたい」と話しました。

## SCENE 3 光東株式会社 寄附採納式および協定書調印式

**光**東株式会社より、9月4日、市の防災対策強化を目的にデジタルホワイトボード等の寄附をいただきました。同日には発災時に事業者の協力を得て、災害応急対策を円滑に実施するため、市と光東株式会社との間で「災害時における応急対策資機材の供給等に関する協定」が結ばれました。



左から藤田市長、東日出夫代表取締役会長



## SCENE 4 秋空に響く歓声 高千帆中学校で運動会

**運**動会シーズンとなった9月9日、高千帆中学校で運動会が開催されました。騎馬戦や団体競技、応援合戦などが行われ、生徒たちの力強い様子に観覧席から歓声や拍手が沸き起こりました。最後のリレーでは教職員チームの参戦やゴール前での接戦に、会場が一体となって盛り上がりました。